

不動産の不思議 不動産のふしき

不動産の不思議

不動産のふしき

明海大学不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第355回

【学生の目】

住宅新報の元編集長、本多信博さん著の近著『住まい悠久』（プラチナ出版）が送られてきた。読んで若者の意見を聞きたく、以前からこのコーナーに寄稿してきたことが白羽の矢が当たった理由らしい。不動産マスコミ分野の重鎮の著書であり、圧倒的な情報量の違いもあって、書き始める端緒が見えない。しかし、若者の視点であれば、その違いは問題とならない。何よりも、若者には同書が重

特別企画 『住まい悠久』を読んで



齋島 三弥

不動産学部4年

『住まい悠久』には不動産業界が歩むべき指針が綴られており、今後の不動産業界、ひいては日本社会を考えるうえで重要な参考書である。本書は、現代社会に至るまでの「老い」に価値が認められていたが、その理由は長年の知恵を有していたことだ。本書は、少子高齢化をはじめとした日本の社会的問題が解決することはない。どのよくな国でも、どのような業界でも新陳代謝なくしては衰退しかねない、「老い」に重点を置いたままでは、少子高齢化をはじめとした日本の社会的問題が解決することはないと考える。

コミュニケーション形成「若さ」に価値

『住まい悠久』は、強いリーダーシップを発揮できる人材となるなければならぬ。そのためには不断の勉強と研鑽とによって自己を高め続ける必要がある。

『教員のコメント』
シルバー民主主義で高齢者に配慮する一方、それが同書で必要とする高齢者が持ち、その知恵で社会と未だ導いているだろうか。

『住まい悠久』では、少子高齢化の問題で若い世代の未来を拓きたい。

私は含むこれからの中堅世代の形成が、地域コミュニティの形成が必要と指摘するが、私はこれからの日本を担う者たちの価値觀が変わることを願う。しかし、『若さ』に価値の重きを置いて地域の価値は、ほんとうに「若い」人たちでなければならない。失敗から学ぶ「若い」の

明海大学不動産学部
学生たちの視点と発見

日本のみならず世界各地で新型コロナウィルス感染症の流行による影響が目に見えるようになってきた。『住まい悠久』には不動産業界が歩むべき指針が綴られており、今後の不動産業界、ひいては日本社会を考えるうえで重要な参考書である。本書は、現代社会に至るまでの「老い」に価値が認められていたが、その理由は長年の知恵を有していたことだ。本書は、少子高齢化をはじめとした日本の社会的問題が解決することはないと考える。

『住まい悠久』は、強いリーダーシップを発揮できる人材となるなければならぬ。そのためには不断の勉強と研鑽とによって自己を高め続ける必要がある。

『教員のコメント』
シルバー民主主義で高齢者に配慮する一方、それが同書で必要とする高齢者が持ち、その知恵で社会と未だ導いているだろうか。

『住まい悠久』では、少子高齢化の問題で若い世代の未来を拓きたい。